



伊里前小学校だより 夢・志「伊小っ子」

2024年10月22日
No. 9
TEL 36-2005
FAX 36-2951

学校教育目標：命とふるさとを大切にし、「志」高く生きる児童の育成

目指す子供像：☆自ら学び考える子供 ☆思いやりのある子供 ☆進んで運動する子供
☆協力して働く子供 ☆命とふるさとを大切にする子供

心も体も元気な子供を育成するために 家族みんなではやね・はやおき・あさごはんを実践しましょう!!

祝！ 150周年！！

12日（土）に、伊里前小学校の150周年記念式典が行われました。これまで伊里前小学校を支えてくださったたくさんの方々に御参加いただき、お祝いしていただきながらハレの日を迎えることができました。

式典では、卒業生の皆さんが、かつて伊里前小で取り組んでいたミュージカルの冒頭シーンを再現してくれました。卒業生たちの演技については教職員にも詳細が伏せられ、サプライズとして行われました。完成度の高い演技に、当時指導していただいた梶賀先生をはじめ、SCSミュージカルの皆様も大喜びでした。

卒業生の演技に続き、全校児童が「山よ海よ」を発表しました。おそろいの150周年記念Tシャツを着て、全身で元気に表現。かつてのミュージカルの映像を見たり、卒業生の演技を見たりしたことでの子どもたちの心にも火が灯ったようです。これまで以上のすばらしい演技を披露してくれました。



卒業生のすばらしい演技！ 子供たちよりも練習したかも？ 衣装も素敵です。

子供たちも心を一つにして演技！ 当日まで、梶賀先生に3回指導していただきました。



力を合わせつくり上げた学習発表会！

式典に引き続き行われた学習発表会では、どの学年もすばらしい演技を披露しました。当日おうちの人に喜んでもらえるようにと、一生懸命に練習を積み重ねてきたことが伝わってきました。保護者の皆様や地域の皆様には、子供たちの頑張りに温かい拍手をいただき、ありがとうございました。たくさんの拍手が、やり遂げた喜び、大きな自信につながることと思います。また、同じ目標に向かい、友達と協力し合いながら一つのものをつくり上げた経験は、子供たちにとって大きな財産になることでしょう。今後もそのような子供たちの成長、学び合いを支えていきたいと思います。引き続き御協力をよろしくお願ひします。

1年生



1年生のことばで学習発表会がスタート。劇では方言がいい味を出していました。「けっぱり取る」は「水に落ちる」、「法印様（ほえさま）」は「神主さん」のことです。

3人何やら悪だくみ…。黄門様が印籠を出してめでたしめでたし。みんな役になりきって名演技でした。黄門様一行はハマレに寄って海鮮丼を食べたようです。



2年生



合奏も合唱も美しいメロディーでした。練習を始めた頃はなかなかリズムが合いませんでしたが、練習を重ねるごとに心が一つになってきました。



3・4年生



※5・6年の写真は次号で紹介します。